

Alp sede del III Coloquio Internacional de Refugios de Montaña

- Un centenar de personas participan en las distintas mesas redondas, presentaciones y debates del coloquio.
- Los refugios de montaña de los Pirineos han debatido sobre la situación actual y su futuro.

La Federación de Entidades Excursionistas de Cataluña (FEEC) ha organizado el III Coloquio Internacional de Refugios del Pirineo.

El Coloquio se ha celebrado en Alp (Cataluña), el 28 i el 29 de abril.

La presentación del coloquio ha contado con el delegado de la red viaria de la Diputación de Girona, Alfons Casamajó, el representante de Deportes en las comarcas gerundenses, Narcís Casassa, el Director General de Políticas de Montaña de la Generalitat de Catalunya, Carlos Guardia y el vicepresidente de la FEEC, Josep Casanovas.

Desde la Generalitat se ha destacado la importancia de estas jornadas y se ha asegurado que el gobierno está atento a las conclusiones y a las demandas que salgan del coloquio.

La presentación del proyecto DESIR ha sido el plato fuerte de la primera parte del coloquio con la participación de los diferentes socios que participan en este proyecto europeo que trabaja en la unión de los senderos y refugios de las dos vertientes de los Pirineos. Sergio Rivas (FAM), Jean Claude Emlinger (FFRP), Camille Leberger (FFCAM), Julia Gladiné (REPV), Maria Rodríguez (Nasuvinsa) y Josep Casanovas (FEEC)

El apagón general de luz en todo el país y en toda la península ibérica, obligó a realizar un paro en el coloquio, pero la organización mantuvo la programación en las sesiones de tarde. Sin luz, ni presentaciones pero con argumentos y debate, se pudo hablar sobre cómo afecta el cambio climático a los refugios de montaña y sobre las instalaciones actuales y de futuro de los mismos refugios.

El coloquio celebró su segunda jornada el martes con otras cuatro ponencias para seguir poniendo sobre la mesa el estado actual de los refugios de montaña y para dibujar la hoja de ruta de éstos en los próximos años.

Una jornada del martes donde se ha puesto sobre la mesa la itinerancia invernal y estival, una charla con guardas de refugios de ambos lados de los Pirineos y una mesa con federaciones e instituciones.

El Secretario General de la Conselleria d'Esports, Abel Garcia, junto al comisariado del macizo de los Pirineos, Thomas Brunel, de los vicepresidentes de la FEEC y de la FAM, Josep Casanovas y Manolo Bara y del responsable de infraestructuras de la FFCAM, Florent Roussy, han participado de una mesa redonda donde se ha expuesto la relación entre organismos federativos y instituciones.

El propio Abel Garcia y el presidente de la FEEC, Jordi Merino, han sido los encargados de realizar la clausura oficial del coloquio.